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XiV. Geset::,gebungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI 
an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Untveltschutz 
betreffend Erlassung von Zulassungsverordnungen gemäß Lebensmittelgesetz 

Gemäß § 12 Abs. 1 lit. a Lebensrnittelgesetz gehört es zu den Aufgaben 

des Bundeswinisters für Gesundheit und Thm1eltschutz, allgemeine Zulassungs
verordnungen zu erlassen. Diese Absicht hat der Ausschuß für Gesundheit und 

llimveltschutz anläßlich der Beschlußfassung des Lebensmittelgesetzes ein
stinrnig mit besonderer Genugtuung zur Kenntnis genommen. Im Ausschußbericht 
zum § 81 Lebensmittelgesetz 1,'\7l.1rde außerdem die einstimmige Envartung des 
Ausschusses ausgedrückt, daß sich das Bundesministerium für Gesundheit und 

Umveltschutz bei der Erstellung von Zulassungsverordnungenan den Richt
linien der EWG und der FA0j1 .... 1IO orientieren werde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an d~e Frau Bundesminister 
für Gestmd.~ei t und Unn.veltschutz die 

Anfrage: 

1. Bekennt sich das Bundesministeriurn für Gesundheit und Umweltschutz 

noch zu der oben dargestellten dem Ausschuß für Gesundheit und lJIm.J'elt
schutz gegenüber verbindlich geäußerten Haltung? 

. 2. Inwieweit haben Sie sich bisher diesbezüglich an den Richtlinien der 

B~G und der FAO/WHO orientiert? 
3. Bis wann ist mit der Erlassung der entsprechenden oben zitjerten 
, 'Verordnungen zu rechnen? ... ,.. .. -~ -~ 

,Wien, 1977- 04-18 
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